

El taller, que se inicia hoy, será clausurado por el alcalde y el Director General de Inmigración de la CM.

LOS TÉCNICOS MUNICIPALES RECIBEN FORMACIÓN SOBRE INMIGRACIÓN

Vva. de la Cañada, 16 de enero.- El Ayuntamiento ha organizado un taller de formación, bajo el título “Para la gestión de la diversidad cultural y la integración de la población inmigrante en Villanueva de la Cañada”, dirigido a los técnicos municipales. Comienza hoy a las 10:00 horas en el C.Cívico y Social “El Molino” con una conferencia sobre la “Comunicación multicultural”, a cargo de Mercedes de Castro, representante de la Dirección General de Relaciones Culturales y Científicas de la Agencia Española de Cooperación Internacional (AECI).

La iniciativa se enmarca dentro del Programa “Convivencia y Cultura”, puesto en marcha por el consistorio villanovense en esta Legislatura con el objetivo de promover la convivencia y la integración de todos los ciudadanos en el tejido social, especialmente de quienes se sienten de alguna forma aislados por su situación social, edad o procedencia.

Mejorar el servicio

Según los últimos datos del Padrón, el 17% de los habitantes empadronados en Villanueva de la Cañada es de origen extranjero. Los ciudadanos proceden, en su mayoría (80%) de América Latina, especialmente de los países andinos como Ecuador, Perú, Bolivia, Colombia, etc.; del Norte de África (Marruecos) y países del Este de Europa (Rumanía y Bulgaria).

“El abandono del país de origen y la llegada a otro con tradiciones y costumbres distintas, en algunos casos hasta con una lengua diferente... supone, sin duda, una problemática social ante la que se encuentran las administraciones, pero más concretamente, los ayuntamientos que son la administración más cercana al ciudadano. De ahí, que hayamos querido dotar a nuestros técnicos municipales de las herramientas de trabajo y conocimientos suficientes sobre la realidad de la población inmigrante que vive en Villanueva de la Cañada con el objetivo, en definitiva, de prestarles un mejor servicio y propiciar esa plena integración”, destacó



la Teniente de Alcalde y Concejala de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Contenidos

El taller de formación, en el que participarán una veintena de trabajadores municipales (Áreas de Cultura, Servicios Sociales, Sanidad, Seguridad, Educación, Familia, Mujer, Participación Ciudadana y Deportes), se desarrollará los días 16, 18, 20 y 23 de enero en el Centro Cívico “El Molino”, en sesiones de mañana y tarde.

Expertos y miembros de organizaciones no gubernamentales expondrán y moderarán debates sobre el marco general de la inmigración en España; políticas de cohesión a través de la cultura en España; situación sociocultural de los países de América Latina, en especial de los países andinos; la mediación y la comunicación interculturales o las políticas locales para la integración.

En las sesiones se estudiarán casos y experiencias exitosas en políticas locales y propuestas de acción municipal para la inmigración.

Clausura

El alcalde, Luis Partida y el Director General de Inmigración, Cooperación al Desarrollo y Voluntariado de la Consejería de Familia y Asuntos Sociales de la Comunidad de Madrid, Carlos Clemente, clausurarán el taller el próximo 23 de enero, a las 19:15 horas, en el citado centro.

Programa del taller en formato PDF

